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1ºPERÍODO 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA E 18ª LEGISLATURA 
Gravada em disco óptico –CD de acordo com o disposto no artigo 155-A do Regimento Interno 
da Câmara Municipal de Santa Amélia, acrescentado pela Resolução nº003/2017, de 26 de 
junho de 2017, que institui o sistema de Ata eletrônica na Câmara Municipal de Santa Amélia 
– Pr, e dá outras providências. 

Tipo: Ordinária   Data: 17/02/2025    Início:19:15 hrs……...….................. 
Local: Edifício da Câmara Municipal de Santa Amélia/Paraná….…................ 
LISTA DE PRESENÇA:.......................................................................... 
André Vilalva Leal, Cleivis Bertoletti Deveque, Diones Wilson dos Reis, Evalmir 

Aparecido Siviero, Jurandir de Campos, Luiz Henrique Ranuci, Marcia de 
Fatima Meneghin de Souza, Maria das Dores Santos Viotto e Rafael Abner 
Severino........................................................................... 
I. EXPEDIENTE: O termo de ata eletrônica anterior nº 1094/2025 foi 
aprovado por 09 votos.......................................................................... 
II. EXPEDIENTE RECEBIDO DE VEREADORES: Foram lidos os 
Requerimentos nºs 04/2025 e 05/2025 respectivamente apresentado pelos 
vereadores Luiz Henrique Ranuci e Cleivis Bertoletti Deveque..................... 
EXPEDIENTE RECEBIDO DO EXECUTIVO MUNICIPAL: Foram lidos os 
ofícios nº 58/2025, 59/2025, 60/2025 e 76/2025, oriundos do Gabinete do 

Prefeito Municipal................................................................................. 
PROPOSIÇÕES APRESENTADAS PELO EXECUTIVO MUNICIPAL: Foram 
lidos os Projeto de Lei nº 07/2025, 08/2025, 09/2025 e 10/2025, bem como, 

suas respectivas justificativas. Em seguida, os projetos supracitados foram 
encaminhados às Comissões permanentes desta Casa de Leis para estudos 

acerca da matéria................................................................................. 
PEQUENO EXPEDIENTE: Não teve........................................................ 
GRANDE EXPEDIENTE: Não teve.......................................................... 
ORDEM DO DIA:.................................................................................. 
I. PROCESSOS EM SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO:...................... 

PROCESSO Nº 1763: Foi lido o Autógrafo nº 01/2025 da Redação Final ao 
Projeto de Lei nº 03/2025. Prosseguindo, a referida matéria foi aprovada por 

08 (oito) votos................................................................................ 
PROCESSO Nº 1762: Foi lido o autógrafo nº 02/2025 ao Projeto de Lei nº 
04/2025. Prosseguindo, a referida matéria foi aprovada por 08 (oito) 

votos..................................................................................................  
PROCESSO Nº 1765: Foi lido o Autógrafo nº 03/2025 ao Projeto de Lei nº 

05/2025. Prosseguindo, a referida matéria foi aprovada por 08 (oito) 
votos.................................................................................................. 
PROCESSO Nº 1759: Foi Lido o Autógrafo nº 04/2025 ao Projeto de Lei de 

Iniciativa do Legislativo nº 01/2025. Prosseguindo, a referida matéria foi 
aprovada por 08 (oito) votos.................................................................. 
PROCESSO Nº 1760: Foi Lido o Autógrafo nº 05/2025 ao Projeto de Lei de 
Iniciativa do Legislativo nº 02/2025. Prosseguindo, a referida matéria foi 
aprovada por 08 (oito) votos.................................................................. 
PROCESSO Nº 1761: Foi Lido o Autógrafo nº 06/2025 ao Projeto de Lei de 
Iniciativa do Legislativo nº 03/2025. Prosseguindo, a referida matéria foi 

aprovada por 08 (oito) votos.................................................................. 
PROPOSIÇÕES PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO ÚNICA......................... 
REQUERIMENTO Nº 04/2025: Foi discutido o Requerimento pelo Vereador 

Luiz Henrique Ranuci, que afirmou a reiteração do requerimento que é 
referente a uma placa de identificação de rua, que se encontra com a escrita 

equivocada, já que a mesma consta o nome “Ovidino Ranuci” ao  
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1ºPERÍODO 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA E 18ª LEGISLATURA 
FLS 02........................................................................................................... 

 

invés de Ovidio Ranuci. Uma vez que o requerimento anterior não obteve 
resposta e nem correção da placa, a reiteração do pedido visa que o prefeito 

tome as devidas providências, pedindo que os demais vereadores Votem a 
favor do requerimento. Prosseguindo, o vereador André Vilalva Leal também 
fez uso da Palavra, no qual mencionou o fato das correspondências que estão 

sendo recebidas no Conjunto São José ainda não terem nada identificando a 
rua, uma vez que ainda costa como a descrição geométrica. Prosseguindo, a 

matéria do referido requerimento foi aprovada por 08 (oito) 
votos................................................................. 
REQUERIMENTO Nº 04/2025: Foi discutido o Requerimento pela 
vereadora Cleivis Bertoletti Deveque, que discorreu sobre a finalidade do 
mesmo, que é requerer providências a respeito da limpeza dos terrenos 

baldios do nosso município, pedindo também a colaboração de todos os 
moradores da nossa cidade, para que possamos manter esses terrenos 

limpos, visando combater a proliferação de animais peçonhentos e 
principalmente o mosquito da dengue. Prosseguindo, a matéria do referido 
requerimento foi aprovado por 08 (oito) votos.......................................... 
EXPLICAÇÃO PESSOAL: Fez uso da palavra a Vereadora Maria das Dores 
Santos Viotto, que comentou a respeito dos projetos lidos na presente sessão, 

encaminhados pelo Poder Executivo, enfatizando a necessidade de um plano 
carreira, uma vez que os reajustes são risórios tendo em vista a realidade do 
funcionário público municipal. Após fez uso da palavra o vereador André 

Vilalva Leal, que cumprimentou a vereadora Cleivis Bertoletti Deveque pelo 
requerimento de sua autoria, e também mencionou o terreno público que já 

teve cobrança do vereador Diones Wilson dos Reis, no qual foi atendido na 
época, mas se encontra novamente com o mato alto, e estendeu a cobrança 
da limpeza as calçadas e as ruas do nosso município e demais terrenos 

públicos, também mencionou os valores dos reajustes apresentados aos 
servidores do poder executivo, enfatizando a defasagem em comparação com 

o salário mínimo. Aproveitou também para enfatizar a necessidade de um 
plano de carreira, porém, apontou que o Pode Executivo não demonstra 
interesse na criação um plano carreira. Parabenizou também o Presidente da 

câmara pelo reajuste salarial que foi concedido aos servidores do Poder 
Legislativo e do reajuste do auxílio-alimentação, pontuando que o  referido 

auxílio não é pago aos vereadores e sim exclusivamente para os servidores 
do Poder Legislativo. Comentou também que espera que agora o executivo 
faça uso do crédito adicional da APAE e do crédito adicional da Assistência 

Social para auxilio das pessoas que se encontram em condição vulnerável, 
parabenizou o vereador Diones Wilson dos Reis, que apresentou os dados na 

sessão anterior mostrando ser possível oferecer um valor maior do auxílio-
alimentação dos servidores do município. Em seguida, a vereadora Marcia de 
Fatima Meneghin de Souza agradeceu a presença do público presente e a 

todos que acompanham pelas redes sociais e complementou a fala da 
vereadora Cleivis Bertoletti Deveque no pedido da limpeza dos Terrenos 

baldios, no qual já havia conversado com o poder executivo, e concordou com 
o vereador Diones , no sentido da necessidade de um cronograma. 

Prosseguindo, Fez uso da Palavra o Presidente da Câmara, Senhor Rafael 
Abner Severino, para agradecer a presença dos vereadores, funcionários 



 desta Casa e público presente, bem como, aqueles que assistem de casa à 
Sessão. E nada mais a tratar, com as  
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graças de Deus, declarou encerrados os trabalhos da presente Sessão, 
convocando os vereadores para a Próxima Sessão Legislativa Ordinária, a ser 

realizada no dia 24/02/2025 (vinte e quatro de fevereiro de dois mil e vinte 
e cinco) às 19h00min (dezenove horas), e solicitou ao Assistente Legislativo 
Eduardo Carlos de  Oliveira para lavrar o presente termo de ata, que lido, 

discutido e votado será devidamente assinado pelos vereadores................... 
 


